



冬 冬の天体観望会 空散策

12月13日、海事記念館で『冬の天体観望会』が行われ、27人が参加しました。

プラネタリウムでオリオン座やおおいぬ座、こいぬ座などの冬の星座を紹介する番組を鑑賞した後、町民広場で実際に天体望遠鏡を使い天体観望を一人一人体験。

この日は、寒空の下、雲の合間から今年地球に大接近した火星と冬の大三角のひとつであるオリオン座のベテルギウスといった恒星が観望できました。

落 消費生活講演会 語で学ぶ悪徳商法

12月1日、厚岸情報館で落語家の桂^{はなだんじ}花團治さんによる『人はなぜだまされる～賢い消費者になるために～』と題した消費生活講演会が行われ86人が参加しました。

催眠商法やデート商法などを自らの経験や『ガマの油売り』、『一文笛』といった古典落語などで思い込みによって人は騙されることを分かりやすく説明。

最後に悪徳商法と思った際には、消費者相談窓口または、188(消費者ホットライン)に連絡をと呼びかけました。



み ミニクリスマス会 みんなで楽しいクリスマス

12月12日、子育て支援センターで『ミニクリスマス会』が行われ、子どもと保護者83人が参加しました。

先生たちの劇やハンドベルの演奏を楽しんだ後に、壁に貼ってある大きなクリスマスツリーに、親子で作ったクリスマスリースを飾り付けました。

最後には、サンタクロースが登場し、子どもたち一人一人にプレゼントを手渡していました。子どもたちは、プレゼントを渡されると、うれしそうに笑顔を見せていました。

日 厚岸町民文化祭芸能発表 頃の練習成果を披露

11月18日、社会福祉センターで『厚岸町民文化祭芸能発表会』が行われ、17団体150人が出演し、日ごろの練習の成果を発表しました。

真龍器楽少年団の演奏から始まり、日本舞踊、民謡、ストリートダンスなど多彩な演目が披露されました。

会場には387人が訪れ、出演者たちの一生懸命な発表に見入っていました。発表が終わるたびに会場からは、大きな拍手や声援が送られ、大いに盛り上がっていました。

